

#SÜD-WEST #JUGEND 31. Januar 2024

EVG-Jugend in Rheinland-Pfalz wählt neue Führung

Am vergangenen Freitag hat in Mainz die Landesjugendkonferenz Rheinland-Pfalz stattgefunden. Im DGB Haus wurde zum ersten Mal eine gleichberechtigte Doppelspitze, bestehend aus Michelle Hein (DB InfraGO Personenbahnhöfe, Köln) und Felix Lenz (DB Cargo, Mainz-Bischofsheim), gewählt.



Ihren Arbeitsschwerpunkt werden sie auf die Ausbildungssituation in Rheinland-Pfalz sowie die gewerkschaftliche Bildungsarbeit setzen.

Unterstützt werden sie hierbei von der neu gewählten Landesjugendleitung, dazu gehören Lukas Kufner, Markus Alvarez-Gonzalez, Michele Lagala, Melina Marschall, Joshua Nelles, Nico Piontek und Roman Sejdiu.



[Alle Bilder anzeigen »](#)